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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２６年６月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

森川  忠  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 

 

 

 

２  

齋藤順一  

議員  

（６０分）  

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
１．行政関係  

 ⑴  自治体ＩＴシステムについて  

①  共同利用のクラウド化の検討はされているか  
②  導入例が増加しているが所見を  

 

２．福祉関係  

 ⑴  地域包括ケアシステムについて  

  ①  地域包括支援センターの運営の実情は  

  ②  ニーズ調査の現状については  

  ③  生活機能評価の実態把握の実態は  

  ④  認知症高齢者の急増の対応は  

 

 

１．町内地域の活性化と町立小学校の統廃合について  

 ⑴  当町の小学校の統廃合等の執行部の展望は  

  ①  そのメリットは  

  ②  そのデメリットは  

 ⑵  横芝光町の各地域活性化への今後の重要政策は  

 ⑶  横 芝 光 町 の 人 口 減 と 高 齢 化 率 の 今 と １ ０ 年 後 の 推

計は  

  ①  横芝光町の高齢者６５歳以上・生産年齢１５ 歳か

ら６４歳の今の人口と１０年後の人口推計は  

 ⑷  町学区別の高齢化率と今後の推計は  

  ①  横芝光町の学区別限界集落の指数は  

  ②  小学校学区別の各地域の高齢化率は  
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３  

浅野孝男  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑸  当町の小学校の学区別人口（高齢者・生産年齢）の

現状は  

 ⑹  町 と し て の 存 亡 の 危 機 で あ る 人 口 減 高 齢 化 へ の 対

応は  

 ⑺  町 消 滅 可 能 性 回 避 の 為 の 子 育 て 支 援 事 業 等 の 方 向

性は  

 ⑻  ２ ０ 歳 か ら ３ ９ 歳 ま で の 女 性 の 当 町 へ の 定 住 の 方

策は  

 

 

１．町の活性化と魅力ある街づくりについて  

 ⑴  わが町のシンボルとして、横芝駅から役場までを町

のメインストリートとして位置づけ、また駅から金刀

比 羅 神 社 ま で を 門 前 通 り と シ ョ ッ ピ ン グ 街 と し て 位

置づけて、魅力ある街の創造を  

  ①  シ ャ ッ タ ー 街 を 飲 食 店 街 等 の 遊 び 心 あ る エ リ ア

に し て ゆ く た め の 方 策 を ！ ま た 栗 山 橋 周 辺 を 町 内

外の交流拠点に  

  ②  ８ 月 の 祇 園 祭 の 前 夜 祭 を 栗 山 橋 を 挟 ん だ 両 地 区

の合同祭として、全町的なイベントに  

  ③  横 芝 駅 か ら 金 刀 比 羅 神 社 ま で を 門 前 通 り と シ ョ

ッピング街として再生と活性化を  

  ④  ①．②．③などの企画を若者達が主体となり、そ

の 感 覚 と エ ネ ル ギ ー を 大 い に 生 か す よ う な 検 討 機

関の設定とバックアップを  

 

２．観光振興について  

 ⑴  農業、漁業、商業、サービス（宿泊業）業と行政と

の官民連携を密にした観光振興策を  

  ①  坂 田 梅 林 の 観 光 農 園 化 と 宿 泊 と お み や げ 製 造 販

売のセット企画  
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４  

鈴木和彦  

議員  

（４０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ②  海岸来遊客に対するアピール（浜辺や河口での釣

り、サーフィン、ハマグリ取り、バーベキュウ、ハ

マヒルガオ、小鳥や亀、浜辺の安全等など）を積極

的に  

  ③  成田山上陸地、鬼来迎、殿 塚姫塚などをドラマ化

して、より積極的にアピール  

  ④  シャトルバス終点（始発）地周辺の、こどもの国

跡地、栗山川漁港跡、マリンピア、宿泊施設等を空

港関連とも連携しての有効活用と再生化  

 

３．仮称、「産業 戦略協議会」の設置について  

 ⑴  町 の 活 性 化 と 魅 力 あ る 街 づ く り 、 町 産 業 の 振 興 な

ど、町の将来に大 きくかかわるテーマに、今こそ本気

に取り組むことが求められていると思います。  

 

 

１．未利用町有地について  

 ⑴  町有地の年間の管理費用は  

 ⑵  各町有地の今後の方向性について  

 

２．町道について  

 ⑴  町全体の総延長は何キロメートルになるのか  

 ⑵  総延長に対する舗装の割合はどのくらいか  

⑶  舗装に対する側溝の割合はどのくらいか  

 ⑷  側溝の汚泥処理に対する町の考えは  

 ⑸  汚泥処理の年間の処理料は  

 

３．豚流行性下痢について  

 ⑴  国、県、町としての対応は  

 ⑵  東陽食肉センターとして衛生管理、防疫体制は  
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５  

山﨑貞一  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６  

杉森幹男  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

１．新しい横芝光町地域防災計画  

 ⑴  地域防災計画の見直しに対する施策  
  ①  災害対策本部の設置基準  
  ②  避難勧告等の発令基準  
  ③  災害時の情報連絡体制の整備  
 ⑵  要配慮者（高齢者・障害者・妊産婦・子どもなど、

又は外国人）に対する方策  
 ⑶  災害対応従事者の安全確保の方策  
 ⑷  家庭や事業者の備蓄推進、避難所への支援物資の供

給体制の方策  
 ⑸  より確かな防災意識の高揚を図る方策  
  ①  自助の取組みの奨励  
  ②  共助による地域力の向上  
  ③  防災教育の普及・促進  
  ④  自主防災組織設置の推進  
  
２．６０歳代が元気で社会貢献できる福祉のまちづくり  

 ⑴  意欲のある方々の奮闘できる“まちづくり支援 „  
①  地域や行政を支援する組織づくり  

(ｱ ) お互いに支 え合う地域社会へ向けた活動  
     (ｲ ) 子ど もたちへの支援（文化・伝統・防犯など） 
     (ｳ ) 生き生き働ける就業支援  
 

 

１．町所有の文化財の今後  

 ⑴  保管場所の現状  

 ⑵  今までの議論経過は  

 

２．町民と成田空港とのかかわり  

 ⑴  航 空 機 騒 音 障 害 防 止 対 策 事 業 補 助 金 変 更 に 伴 う 各



  
 

- 5 - 

 

 

 

 

７  

川島富士子  

議員  

(６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

地区の反応  

 ⑵  成田空港と町民、議会との現在までのかかわり方  

 

 

１．優しさと特色あふれる教育の取り組みについて  

⑴  学校給食における食物アレルギー対策について  

⑵  小・中学校の 授業でタブレットを活用する取り組み

について  

 

２．町民の心と健康を守る取り組みについて  

 ⑴  東 海 大 学 に お け る 産 官 学 連 携 の 成 功 例 の 一 つ と し

て 取 り 上 げ ら れた 「 こ こ ろ の 体 温計 」 を 導 入 す べ き と

考えますが、いかがか。  

 ⑵  尼崎市の先進事例を参照に、ハイリスク健診を導入

してはいかがか。  

 

３．更なる魅力と安全安心なまちづくりへの取り組みにつ

いて  

 ⑴  少子高齢化と人口減少という難題対策に、マーケテ

ィングの手法を取り入れてはいかがか。  

 ⑵  防災意識や地域のつながりを強める、工夫ある防災

訓練の実施を検討すべきと考えますが、いかがか。  

 ⑶  避 難 所 の 役 割 を 担 う 学 校 施 設 等 の 機 能 強 化 と 運 営

マニュアルの構築について  

 

 

 

 

 

 


